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RENTNERGANG FRISCHT MOBILIAR AUF

Helmut Gernand rief und alle kamen 
zusammen. Neue Aufgaben erwarteten die 
Rentnertruppe, die schon oft vielfältige 
Arbeiten für den Sportverein „KOMET“ erledigt 
hatten. Diesmal hatte der Vereinswirt Andre 
Brummerhop darum gebeten, den Tischen 
in der Vereinsgaststätte ein einheitliches 
Aussehen zu verleihen. Die Tischplatten 
mussten entfernt und durch neue ersetzt 
werden. Unter der fachkundigen Anleitung 

der Tischlerkollegen Manfred von Oehsen und 
Gerhard Trenkner ging es eifrig ans Werk. 
Pausen wurden nicht gemacht, dazu war 
keine Zeit. Nach einigen Stunden war es dann 
geschafft. Die Tische der Vereinsgaststätte 
glänzten wie neu und verliehen den 
Räumlichkeiten ein völlig verändertes 
Aussehen. Zum Abschluss konnte auf die 
erfolgreiche Arbeit mit herzlichem Dank an 
alle Beteiligten noch ein gemeinsames Bier 

getrunken werden. Ausruhen werden sich die 
Rentner jedoch nicht können. Cheforganisator 
Helmut Gernand hat schon angekündigt, 
dass auf seinem Arbeitsplan noch eine ganze 
Reihe an Projekten stünden, die demnächst 
in Angriff genommen werden müssten. Die 
Rentner freuen sich schon auf die kommenden 
Aufgaben.   

 Karl Schönemeier

Der Arbeitstrupp nach getaner Arbeit

AUTOLACKIEREREI

Osterholz-Scharmbeck
Lindenstraße 7 www.sewtz-bau.de 

Telefon 0 47 91 / 79 77
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KURZINFO VON DER JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG AM 
06.05.2022

Der 1. Vorsitzende Martin Wagener begrüßte 
im Vereinsheim 56 Mitglieder. Im vergangenen 
Jahr konnten 37 Mitglieder ein rundes 
Mitgliedsjubiläum feiern. 16 von ihnen sind der 
Einladung gefolgt und wurden vom Vorsitzenden 
für ihre Treue zum Verein geehrt. 

Für ihre besonderen Verdienste um den Verein 
wurden Harri Buttgereit (posthum) und Heinz 
Wätjen einstimmig zu Ehrenmitgliedern 
ernannt. Als Anerkennung ihrer langen 
Vereinszugehörigkeit erhielten die Mitglieder  
Johann Brunssen (65 Jahre)  und Horst Ahlers 
(60 Jahre) einen Geschenkkorb überreicht. 

Es folgten die Jahresberichte des 1. 

Vorsitzenden, des 1. Kassenwartes und der 
Spartenleitungen.  Die Kasse wurde von den 
Kassenrevisoren geprüft und es haben sich 
keine Beanstandungen ergeben. Der Vorstand 
wurde daraufhin einstimmig entlastet.  

Satzungsänderungen: Dem Vorstand lagen 
zwei Anträge auf Satzungsänderung vor. Beide 
Anträge bezogen sich auf die Fragestellung, 
wie besonders langjährigen Mitgliedern (ab 65 
Mitgliedsjahren) zusätzlich gedankt werden kann 
(Ehrenmitgliedschaft oder EWIG KOMET). Da beide 
Anträge nicht die erforderliche Dreiviertel-Mehrheit 
der anwesenden Mitglieder erhielten, verbleibt es 
bei der bisherigen Regelung, dass sie ab 60 Jahre 
Mitgliedschaft beitragsfrei gestellt werden können.  

Wahlen: 2. Vorsitzender: Florian Lührsen 
(Wiederwahl für 2 Jahre) 1. Kassenwart: 
Andreas Schulz (Wiederwahl für 2 Jahre) 1. 
Schriftwartin: Frauke Wedelich (Wiederwahl 
für 2 Jahre) Jugendwartin: Sabrina Oltmann 
(Neuwahl für 2 Jahre)  Bestätigung der 
Spartenleiter: Die Spartenleiter/-innen Marvin 
Fazzone (Turnen), Till Bahlinger-Tatoli (Tennis), 
Mark Horsch (Tischtennis), Stefan Wronkowitz 
(Badminton), Martina de Wolff (Samba) und 
Fabian Kauf (Fußball) wurden in ihren Ämtern 
bestätigt.  

Die Mitgliedsbeiträge bleiben in 2022 
unverändert.     
Jens Bertermann

NEUER BALLFANGZAUN ERFÜLLT MEHRERE FUNKTIONEN

„Früher hätten wir sowas nicht gebraucht“. 
So schallt es vereinzelt und scherzhaft über 
die Sportanlage der Kometen. Gemeint ist 
damit der neue Ballfangzaun zwischen dem 
Vereinsheim und dem ersten Platz. „Schließlich 
hätte man früher nie danebengeschossen“ 
heißt es mit einem Augenzwinkern weiter.  
Nun ist er da, der Ballfangzaun und unterstützt 

die Fußballer mit geringem Zielwasserstand 
bei der Rückholaktion des verschossenen 
Balles. Darüber hinaus bietet der Zaun nun 
ausreichend Schutz für parkende Autos und 
Veranstaltungen auf dem Dorfplatz sowie für 
die neue Außengastronomie des Vereinsheim. 
Alles in allem also eine runde Sache, die 
ohne die Hilfe des sogenannten Bautrupps 

nicht so einfach hätte entstehen können.  Der 
besondere Dank gilt den Personen Herbert 
Wohltmann, Peter Statz, Hinrich von Oesen, 
Horst Nest, Karl Schönemeier, Eckehard 
Gutschke, Hermann Beissner und Helmut 
Gernand.  Danke für Eure Unterstützung!   

Florian Lührsen

Sicherheit geht vor
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CLUB 100

Der Club 100 wurde nunmehr durch den unermüdlichen Einsatz von Hannes Windhorst zu einem sehr erfolgreichem Abschluss gebracht. 
Der Vorstand dankt Hannes und den Spenderinnen und Spendern:

Hans Mahnken
Helmut Flathmann
Friedel Tienken
Karl Schönemeier
Hannes Windhorst
Günter Bösch
Herbert Wohltmann
Heinz Wätjen
Ulla Ahrensfeld
Horst Ahrensfeld
Brünjes - Die Zimmerei
Andreas Brünjes
Horst Nest
Karin u. Helmut Gernand
Bärbel u. Gerhard Trenkner
Hanjo Meyerho�
Martin Wagener
Florian Lührsen
Claudia u. Michael Hilse
Annette Horwege u. Andreas Schulz
Frauke Wedelich
Jens Bertermann
Stephan Müller
Uwe Meyer
Britta Hüneke
Olaf Windhorst
Peter, Marco u. Tim Statz
Werner Lilienthal

Melcher`s Hütte
Marlies Skibbe u. Klaus Monsees
Ralf Müller
Freundeskreis - SV „KOMET“
Heike Breden
Christine Martens
Marita u. Wolfgang Plump
Gerold Kock
Jan Kleen
Anna u. Stefan Hobbie
Rene Thiel
Moritz u. Linus Hüneke
Reinhard Müller
Wettgem. “ HSV – Werder “
Ursula Messerschmidt
Ulrich Messerschmidt
Jörg Struckmeier
Almut Wagener
Henrike Wagener
Gerrit Wagener
Hartmut Büttner
Manuela u. Malte Jaskosch
Mathis Jaskosch
Rainer Kirchho�
Martin Kirchho�
Martina de Wol�
Samba La Moor
Axel Neika

Dieter Klinder
Heinz Wellbrock
Peter Müller
Manfred Bullwinkel
I.HERREN – Fussball
Eckehard Gutschke
Christa Bandmann
Rudolf Bandmann
Waldemar Samorski
Mathias Michaelis
KOMET – DARTS
Andreas Schubert
SEN.-TURNERINNEN
Eckart Richter
Rolf Altmann
Susanne Fedderwitz
Sieglinde Mushack
Erntefestkomitee Pennigbüttel
Birgit van Aken

John van Aken
Änne u. Heinz Wätjen
Lars van Bree
Johann Brunssen
Monika Heinkenschloß –
 Jörg Tienken
Jasmin , Christian u. Merle Bothur
Gerda u. Hans-Ludwig Monsees
Ilse Geldszus
Günther Geldszus
Leonard Josch – Harald Stelljes
Dorfgemeinschaftsverein Pennigb.
Sieglinde u. Horst Klatte
Rainer Ahrensfeld
TuSG Ritterhude
Wolfgang Teichmeier
Elian Kattenhorn
Renate u. Heinz-Martin Behrens
Arne Jordt
SEN.-TURNER
Hermann Beisner
Hartmut Brummerhop
Karl-Heinz Wrieden
Horst Ahrens
Waltraut u. Hans-Heinrich Beyrich
Ben Birk
Autotechnik Birk
Andreas van Bree

Hella und Herbert Gerdes
Robin Krüger
Bäckerei Behrens
Jens Sander
Martina und Dieter Rönner
Dr. Reinhard Wagner
Andreas Lühr
Anja Tietjen
Wolfgang Hunger

Marlies Skibbe u. Klaus Monsees

Kostenlose Abholung 
Ihrer Altkleider und Altschuhe,

Textilien aller Art!

Thorsten Flathmann
Sammelunternehmer

Mobil

0173 / 6 35 10 64

Telefon  04791/ 98 61 60

OHZ-Sandhausen
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EHRUNGEN FÜR LANGJÄHRIGE MITGLIEDSCHAFTEN

15 JAHRE
Monika Fricke  

Daniel Milde  

50 JAHRE
 Hans-Hermann Beissner  

Sabine Flathmann-Neika  

25 JAHRE
Christoff Flathmann

Rebecca Haar  

Tobias Haar  

Jürgen Hellpap

Jan Kleen

Torsten Lütjen   

Dennis Pika  

Kai-Uwe Töbe

Stefan Wronkowitz  

60 JAHRE
Horst Ahlers  

40 JAHRE
Renate Timpe  

65 JAHRE
Johann Brunssen    

Jubilare 15 Jahre und 25 Jahre
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ZWEI JUBILÄEN BESCHREIBEN EXEMPLARISCH DIE 
VEREINS-DNA

50 Jahre Kometin:  Sabine Flathmann-
Neika  
1971 dem SV KOMET im zarten Alter von 
nicht ganz acht Jahren beigetreten und hat 
damals tatsächlich direkt mit Kinderturnen 
angefangen. Drei Jahre vorher, 1968, war  
nach Fertigstellung der Gymnastikhalle an 
der Reithalle offiziell die Turnsparte bei den 
Kometen gegründet worden.  Wahrscheinlich 
hatte sie keine andere Chance bei ihrem Vater 
und auch nicht bei ihrer Mutter, die ebenfalls 
eine engagierte Turnerin war.  Lange Jahre war 
ihr sportliches Zuhause das Mittwochsturnen.

Eine Gruppe mit sportlichem Ehrgeiz und 
einer wunderbaren Gemeinschaft. Spitzname 
„Die Hupfdohlen“. Daraus entstandene 
Freundschaften bestehen zum großen Teil bis 
heute.  Selbst als sich die Truppe gar nicht mehr 
regelmäßig zum Turnen getroffen hat, haben 
die “Kometenmädels” jedes Jahr mit ihrem 
Erntewagen die lila-weiße Ausgelassenheit im 
Landkreis und auch überregional Werbung für 
unseren Verein gemacht.   

50 Jahre KOMET: Hermann Beisner  
Hermanns Herz schlug schon immer für 
den Fußball. Mit sieben Jahren begann er 
in der Jugend unter Walter Buß zu spielen. 
Seitdem hat ihn keine andere Sportart 
interessiert, und auch kein anderer Verein: 
Bereits seit 50 Jahren ist Hermann 
ununterbrochen ein KOMET. In dieser Zeit 
konnte er zahlreiche Erfolge verbuchen. So 
erinnere ich an das Double 1982, als er mit 
der damaligen A-Jugend gleichzeitig Meister 
und Pokalsieger wurde. Nach der Jugend 

schaffte er es in die 1. Herrenmannschaft.   
Auch im Altherrenbereich durfte sich 
Hermann  oft Kreismeister nennen. Im Alter 
von 30 Jahren wurde ihm der „Goldene 
Fußballschuh“ verliehen, eine Auszeichnung 
für außergewöhnliche sportliche Leistungen. 
Ein solcher Preis wäre in diesem Jahr 
nun wieder angemessen, angesichts der 
Leistung, die Hermann in der letzten 
Saison abgeliefert hat: Hermann darf sich 
dreimaliger Pennigbütteler Meister nennen. 
Die Ü32-, Ü40- und Ü50- Mannschaften der 
Kometen sind in der vergangenen Saison alle 
Meister im Ligabetrieb geworden und es gibt 
einen Spieler, der in allen drei Mannschaften 
gleichzeitig mitgespielt hat: Hermann Beisner. 
Mit seinen 49 Jahren war er in allen drei 
Altersklassen spielberechtigt und dazu noch 
fußballverrückt genug, an möglichst vielen 
Punktspielen teilzunehmen. „Ich kann einfach 
nie nein sagen, wenn man mich fragt“, sagt 
er und lacht. „Aber es macht auch großen 
Spaß!“ Hermann ist stolz, den Sportverein 
vertreten zu können und positive Schlagzeilen 
zu liefern. Sogar eine gewisse Berühmtheit 
hat er seitdem erlangt. „Manchmal werde ich 
als 3fach-Meister angesprochen“, berichtet 
er.   Trotz seiner Freude am aktiven Fußball 
hat Hermann andere Vereinsaktivitäten 
nie vergessen. Seit seiner Jugend hat er 
regelmäßig am Platzdienst teilgenommen und 
sogar das Vereinsheim mit erbaut. 

Statt einer Holzhütte steht am Sportplatz 
bis heute ein richtiges Vereinsheim, 
in dem Hermann und andere damalige 
A-Jugendspieler die Decke vertäfelt haben. 

Bei Not am Mann hat er dann auch in eben 
diesem Vereinsheim zusammen mit Günther 
Buck Bier ausgeschenkt. Als Platzwart hat 
er einige Zeit lang den Sportplatz in Ordnung 
gehalten und auch danach noch Drainagen 
verlegt und keine Arbeit gescheut. Aus 
Trainermangel trainierte er etwa zwei Jahre 
lang die damalige C-Jugend und zog somit 
spätere Spieler der 1. Herren heran.   Auch als 
Busfahrer setzte sich Hermann ehrenamtlich 
ein: Regelmäßig chauffierte er die 1. 
Herrenmannschaft zu ihren Auswärtsspielen 
und brachte 2011 die Einlaufkinder der 
Jugend von KOMET sicher ins Weserstadion. 
Den Weg dahin kannte Hermann noch aus der 
Zeit, in der er auch die Profimannschaft von 
Werder zu Auswärtsspielen fuhr. Im Laufe 
seines Fußballer-Daseins hat er selbst viele 
spannende Erfahrungen gesammelt. Schon 
mit der Jugendmannschaft fanden Fahrten  zu 
Turnieren nach Holland und Dänemark statt. 
Später gab es mit den Herren eine Weintour 
an den Rhein, die Hermann sogar selbst 
organisierte.   Beim 75. Vereinsjubiläum 
durfte er gegen die Profis von Werder spielen.  
Besonders sportliche Erfolge bleiben ihm im 
Gedächtnis: So gewannen seine Kometen in 
den 80er Jahren die Sportwoche in Ohlenstedt 
im Elfmeterschießen. Wahrscheinlich erzählt 
Hermann diese Geschichte deshalb mit so 
viel Begeisterung, weil die 700 DM Preisgeld 
noch am gleichen Abend in „Naturalien“ 
umgetauscht wurden. Insgesamt scheint 
es, als habe er seine Zeit bei den Kometen 
genossen. 

Martin Wagener

Renate Timpe (40 Jahre), Hermann Beissner (50 Jahre), Sabine Flathmann-Neika (50 
Jahre) werden vom 1. Vorsitzenden Martin Wagener geehrtJohann Brunssen (65 Jahre) und Horst Ahlers (60 Jahre) 

wurden für ihre besonders langjährige Treue geehrt.
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Auf der Jahreshauptversammlung 2019 wurde 
unser Sportkamerad Harri BUTTGEREIT noch 
für beachtliche 65-jährige Mitgliedschaft 
geehrt.  Im letzten Jahr mussten wir leider von 
ihm viel zu früh Abschied nehmen. Sein Name 
ist in Fußballerkreisen im Landkreis Osterholz 
und darüber hinaus ein Begriff. Nicht nur als 
Fußballer bei den “Kometen” war er in den 
verschiedenen Jugend- und Herrenmannschaften 
aktiv und erfolgreich.

So war er auch Mitglied der legendären 
Meistermannschaft 1962/63 mit den 
Youngstern Herbert Wohltmann sowie Heinz 
und Herbert Stelljes.  Harri engagierte sich 

immer wieder zusätzlich für den Fußballsport. 
So war er über viele Jahre als Jugendtrainer 
in seinem Stammverein tätig, aber auch im 
Herrenbereich übte er bei verschiedenen 
Vereinen im Landkreis die Trainerfunktion aus. 
Über einen längeren Zeitraum war er auch im 
Lehrausschuss des NFV Osterholz tätig.  Darüber 
hinaus galt sein besonderes Interesse dem 
Schiedsrichterwesen. Bis vor einigen Jahren war 
er noch als aktiver Schiri auf den Sportplätzen 
zu erleben. Er war insgesamt beachtliche 56 
Jahre als Schiedsrichter tätig. Für sein enormes 
Engagement und seine Treue zu unserem Verein 
danken die “Kometen” Harri ganz herzlich.  Der 
erweiterte Vorstand unseres Vereins hatte 

deshalb beantragt, unseren Sportkameraden 
Harri Buttgereit posthum zum Ehrenmitglied 
zu ernennen. Diesem Vorschlag stimmte die 
Mitgliederversammlung einstimmig zu.  Die 
Ehrenurkunde wurde unter langem Applaus der 
Anwesenden Harris Witwe, Margrit Buttgereit, 
überreicht.  

Die Übergabe der Ehrenurkunde an unseren 
ehemaligen 1. Vorsitzenden Heinz Wätjen erfolgt 
zu einem späteren Zeitpunkt. Heinz konnte an der 
diesjährigen Jahreshauptversammlung leider 
aus terminlichen Gründen nicht teilnehmen.

Martin Wagener

Martin Wagener überreichte die Ehrenurkunde stellvertretend an Harris Witwe Margrit
So kannte man Harri auf den 
Sportplätzen des Landkreises

13

Hallo zusammen! Mein Name ist Sabrina 
Oltmann und ich bin mittlerweile seit über 
30 Jahren Mitglied beim SV “KOMET” 
Pennigbüttel. Nach einem frühen Start beim 
Kinderturnen habe ich den Verein zunächst 
verlassen, um dann in der 3. Klasse der 
Tischtennissparte beizutreten. Dort habe 
ich viele Jahre erfolgreich an Vereins- und 
Kreismeisterschaften teilgenommen und es 
bis in den Kreiskader geschafft. 

Als Jugendliche habe ich dann noch meine 
Trainerin beim Kindertraining unterstützt, bis 
ich den Schläger an den Nagel gehangen habe. 
Ungefähr zeitgleich zum Tischtennis habe ich 

mit dem Leistungsgeräteturnen begonnen. 
Auch dort habe ich mit viel Freude und Spaß an 
Wettkämpfen in der Weserliga teilgenommen. 
Leider gibt es diese Sparte heute nicht 
mehr. Meine Zeit in der Tennissparte war 
hingegen sehr kurz. Die Platzbelegung war 
recht schwierig und damals wurde es nicht 
gern gesehen, wenn man Tischtennis und 
Tennis kombinierte. „Das sei schlecht für 
die Technik“. Also entschied ich mich fürs 
Tischtennis. Nachdem ich dann viele Jahre der 
Reiterei und dem Volleyball widmete, führten 
mich meine Töchter Mia und Leni wieder in 
die aktive Zeit im Verein zurück. Zunächst 
begleitete ich Mia und Leni zum Eltern-Kind-
Turnen. Mia wechselte dann irgendwann in die 
Turngruppe der 4 bis 6-Jährigen. Ab und zu 
übernahm ich in beiden Gruppen das Training, 
wenn die Trainerin verhindert war. Als Leni 
dann in die Gruppe der 4 bis 6-Jährigen 
wechseln wollte, stand lange Zeit nicht fest, 
ob die Möglichkeit überhaupt noch besteht.

Anke Behrens wollte nach vielen Jahren das 
Training abgeben, fand aber leider keine 
Nachfolge. Um Leni die Chance zu geben 
weiter zu turnen und das Kinderturnen im 
Verein nicht aussterben zu lassen, entschloss 
ich mich dann Ende Mai 2017, das Turnen ab 
Juni 2017 zu übernehmen. Viele Eltern hatten 
für ihre Kinder bereits Alternativen gesucht, so 
dass ich mit einer überschaubaren Gruppe von 

4 bis 7 Kindern gestartet bin. Schnell hat sich 
rumgesprochen, dass das Turnen weitergeht 
und so kamen von Woche zu Woche mehr Kinder 
zu mir. Da dies alleine schwer händelbar war, 
habe ich Marvin Fazzone mit ins Team geholt. 
Durch ihn hatte ich eine tolle Unterstützung. 
Nachdem Leni aus dem Kinderturnen 
herausgewachsen war, habe ich die Leitung 
dann an Marvin übergeben und mich wieder 
in die passive Phase verabschiedet. Marvin ist 
noch heute dabei, was mich sehr freut. Anfang 
Mai dieses Jahres kam dann Torben Klinder 
vom Vorstand auf mich zu und bot mir den Job 
als Jugendwartin an. Ziel ist es, die Kinder und 
Jugendlichen aus den verschiedenen Sparten 
zusammenzubringen, sich kennenzulernen, 
zusammen Zeit zu verbringen und vielleicht 
auch Interesse für die Sportart des Freundes/ 
der Freundin zu wecken. Dies soll mit 
gemeinsamen Veranstaltungen geschehen. 
Wie diese genau aussehen, steht noch nicht 
ganz fest. In meinem Kopf schwirren Gedanken 
wie eine Faschingsfeier, ein Sportfest und evtl. 
ein Filmabend. Ich bin gespannt, was auf mich 
zukommt und freue mich auf eine schöne Zeit 
mit den Kindern und Jugendlichen. Vielleicht 
sehen wir uns ja bald auf einer gemeinsamen 
Veranstaltung!  

Viele Grüße

Sabrina Oltmann  

Sabrina Oltmann

A L L G E M E I N

VERDIENTE KOMETEN WURDEN ZU EHRENMITGLIEDERN 
ERNANNT
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Neues Bouleangebot wird geschaffen.  

Entgegen dem o.g. Motto geht es bei den 
Kometen in der Entwicklung immer weiter. 
Nachdem aus der Dartgruppe nunmehr 
eine eigene Sparte geworden ist und das 
Sportangebot der Kometen erweitert wurde, 
entsteht in der Nähe der Tennisplätze, am 
sogenannten Grillplatz, eine neue Bouleanlage 
mit sechs Boulebahnen. 

Zwei Personen haben sich unabhängig 
voneinander an die Kometen gewandt und 
angefragt, ob die Ausübung des Boulesports 

auf der Anlage der Kometen möglich sei. 
Nach mehreren Gesprächen über die Anzahl 
der Interessenten, des geeigneten Standortes 
und der Finanzierung der Bouleanlage war der 
Entschluss schnell gefasst, in diese Richtung 
entwickeln sich die Kometen weiter. 

Schnell wurde der Erdaushub vorgenommen 
und die ausgehobene Fläche mit Sand und 
Schotter gefüllt. Ein Kies-Sand-Gemisch 
bildet die abschließende Schicht der 
Spielfläche, die mit Holzbalken umrandet ist. 
Infolgedessen ist alles hergerichtet und die 
Kugeln können in Kürze rollen. Das alles zu 

einem geringen Eigenanteil und Unterstützung 
vieler ehrenamtlicher Helfer. Ein besonderer 
Dank geht an Dennis und Daniel Pika, Volker 
Lueßmann und Karin Hildebrandt sowie an 
die Feuerwehr Pennigbüttel für Abnahme des 
überschüssigen Mutterbodens und bei Insa de 
Wolff, die als 1. Vorsitzende der Landjugend 
selbst mit angepackt hat.  Wer Interesse an 
der Ausübung hat kann sich gerne bei Karin 
Hildebrandt (Tel. 0173/2436637) und Volker 
Lueßmann (Tel. 0157/50132552) melden.   

Florian Lührsen

Der Aushub hat begonnen Die Bouleanlage ist fast fertig gestellt

STILLSTAND IST RÜCKSCHRITT

A L L G E M E I N
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WAS IST NUN DIESES BOULE - AUCH PETANQUE GENANNT ?

Hallo Liebe Mitsportler,  und es begab sich 
einmal zu dieser Zeit, dass fast gleichzeitig zwei 
boule-begeisterte Menschen auf die gleiche Idee 
kamen, nämlich bei den Kometen einen neuen 
Sport einzuführen. Dieser ist nicht nur gut für die 
Bewegung sondern auch für den Kopf.  Und es 
braucht nicht viel. Ein paar Metallkugeln (3), eine 
kleine Holzkugel, mindestens zwei Spieler, gute 
Laune und schon kann es los gehen.  Bald ist es nun 
soweit, dass der Bouleplatz fertig ist. 

Mit vereinten Kräften von Landjugend, lieben 
Menschen aus dem Verein, Sponsoren und den 
Landwirten aus der Umgebung ist schon viel 
bewegt worden.  Eigentlich ist Petanque so wie 
man es heute in der Provence überall spielt, eine 
Verlegenheitslösung, weil ein gewisser Jules le 
Noir starkes Rheuma hatte und so nicht an dem 
„normalen“ Jeu Provencale teilnehmen konnte. 
Dieses Spiel erforderte sehr viel Kraft und 
Schnelligkeit. Man musste die Kugel mit Anlauf 
20 Meter weit werfen. Da er das nicht konnte, 
entwickelte er neben seinen Spielfreunden eine 
kleine selbst erfundene Version und oh Wunder, es 
kamen einige dazu, zuerst aus Solidarität dann aus 
Freude und so... schwupps gab es Petanque. 

Das war im Sommer 1910 an der Strandpromenade 
von la Ciotat südlich von Marseille auf einem 
kleinen Platz unter Bäumen, nur durch eine 
Straße vom Meer getrennt. Heute gibt es 
diesen Sport weltweit, als Liga, Turniere werden 
überall ausgefochten – sogar im Winter für 

Hartgesottene... Landesmeisterschaften, … bis hin 
zur Weltmeisterschaft. Und ist man dem Petanque 
einmal verfallen... „Petanque ist das schönste 
Spiel, das Menschen je erfunden haben. Es ist 
unser ganz eigener Stolz, dieses entspannte, billige 
und pazifistische Spiel lanciert zu haben, das nun 
überall in der Welt in aller Bescheidenheit für die 
Annäherung der Völker und folglich für den Frieden 
arbeitet”. Das erhoffte sich einst der französische 
Schriftsteller und Filmregisseur Marcel Pagnol 
(1895—1974) von seinem Spiel.  Es wird bald eine 
Einführung geben, zu der gerne jeder erscheinen 
darf. Der Platz ist hinter dem Fußballplatz, links 
vom Landjugendhaus. Geht gerne schon einmal 
schauen. 

Apropos schauen. Hier ein kleines Video:    https://
www.youtube.com/watch?v=tgr9657ogLA&t=7s  
Wir freuen uns auf viele Neugierige!

Karin Hildebrandt  
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Jugendaktivitäten in der Badmintonsparte

In diesem Jahr fand die Aufbaustaffel 
für Kinder und Jugendliche wieder statt. 
Pandemiebedingt startete sie holperig und 
unter erschwerten Bedingungen, die die 
Ausrichter und Organisatoren souverän 
gemeistert haben.  Die Kometen waren in den 
Altersklassen U13 bis U17 recht erfolgreich 
vertreten. Den 1. Platz im ME U15 belegte 
Janne Ahlers. 

Bei den JE U15 trat Malte Schiffmann eine 

Altersklasse höher an und erkämpfte sich 
einen tollen 3. Platz und zu guter Letzt konnte 
sich Julian Richter im JE U17 den 2. Platz 
sichern.  

Auch beim diesjährigen Flora Cup vom 22.04. 
- 24.04.2022 in Elmshorn waren vier Spieler 
am Start, die im Einzel und Doppel antraten. 
Im JE spielten am Samstag Malte Schiffmann 
(U15), Niklas Hill, Max Pieritz und Marek 
Meyerdierk (U17). Leider mussten sich alle 

nach starken Gruppenspielen geschlagen 
geben und schieden aus. Am Sonntag traten 
Malte Schiffmann und Niklas Hill sowie Max 
Pieritz und Marek Meyerdierk beim Doppel in 
der Altersklasse U17 an und platzierten sich 
im Mittelfeld. Auch in diesem Jahr bedanken 
wir uns bei den unterstützenden Eltern Jens 
Schiffmann und Ulf Pieritz, ohne die wir nicht 
hätten teilnehmen können.  

Heike Schrage

Julian Richter, Fenja Schrage, Janne Ahlers, 
Max Pieritz, Malte Schiffmann, Tirian Marx Marek Meyerdierk, Max Pieritz, Malte Schiffmann, Niklas Hill

Jahresbericht 2021 der Badmintonsparte

Nach den ersten Coronamonaten ging es ja 
sehr verhalten und vorsichtig mit den ersten 
Schutzmaßnahmen wieder in die Sporthallen. 
Endlich! Danach kamen nach den ersten Impfungen 
immer mehr Sportler wieder zum Training. Aber 
leider haben gerade im Erwachsenenbereich auch 
einige aufgehört, den schönen Badmintonsport 
weiter zu betreiben. Sehr schade, und nun hoffen 
wir wieder auf neue Interessierte, die einmal 
vorbeischauen und mitmachen wollen. Bei den 
Übungsleitern für die Schüler und Jugendlichen hat 
es wieder einen Trainerwechsel gegeben. 

Mit Neele Cassens haben wir leider eine langjährige 
Spieler- und Übungsleiterin aus privaten Gründen 
gehen lassen müssen. Dafür konnten wir Felix 

Sturm aus Loxstedt gewinnen, der Leonie Rohrßen 
aber wohl auch nur ein Jahr begleiten wird, da 
er schon jetzt beruflich mehr eingespannt ist. 
Glücklicherweise ergab es sich in diesem Frühjahr, 
dass Malina Depken (eine ehemalige Schülerin und 
Jugendliche unter Dörthe Havemeyer) zurück zum 
Badminton fand, und auch einen Teil des Trainings 
seit den Osterferien mit übernehmen konnte.  Im 
Moment findet das Schüler- und Jugendtraining 
leider nur am Donnerstag statt. 

Hinzu kommt wöchentlich abwechselnd wieder 
das Kreiskadertraining in Ritterhude mittwochs 
für die fortgeschrittenen Schüler und Jugendlichen 
im Wechsel. Die Schüleraufbaustaffel fand 
nach den Corona-Einschränkungen auch wieder 

statt. Auch zum größten Badmintonturnier 
Deutschlands waren wir in diesem Frühjahr mit 
einer kleinen Gruppe von 4 Jungen am Start. In 
diesem Jahr waren leider keine Dänen, Schweden 
oder Polen startberechtigt. Das wird sich aber im 
nächsten Jahr hoffentlich wieder ändern können, 
wenn es Corona erlaubt. In dieser Saison spielen 
einige unserer Schüler und Jugendlichen in einer 
Schüleraufbaustaffelmannschaftsmeisterschaft 
ROW mit. Es gibt 7 Mannschaften, 2-mal als JSG 
vom Kreis Osterholz, die hier sehr erfolgreich auf 
den oberen beiden Plätzen stehen. Klasse! Mit 
sportlichem Gruß Euer Spartenleiter

Stefan Wronkowitz
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T U R N E N

Wie 2021 angekündigt hat sich die bisherige 
Spartenleiterin Siglinde Klatte nicht erneut 
zur Wahl aufstellen lassen. Bereits im Voraus 
hat sie sich umgehört, wer denn ein Nachfolger 
sein könnte. Oder besser, die Nachfolger. Seit 
der Spartenversammlung am 12. April sind ein 
neuer Spartenleiter und eine Vertreterin für 
die Sparte Turnen und Volleyball tätig.  Aber 
wie kamen wir überhaupt dazu…  

Mein Name ist Marvin Fazzone, am 
25.06.2000 geboren und nach meinem 
Bundesfreiwilligendienst im örtlichen 
Kindergarten 2017 über Eltern beim Turnen 

Nach knapp 2 Jahren Pandemie scheint nun 
langsam alles wieder normal zu werden. Keine 
Anwesenheitsliste mehr, keine Kontrollen 
der Impfpässe am Eingang der Halle, keine 
offizielle Maskenpflicht mehr, keine Einteilung 
in kleineren Gruppen.  

Endlich aufatmen!! Endlich wieder singen, 
malen, eng beieinandersitzen, Laufspiele zu 
zweit sind wieder möglich und, und, und...  

der Kleinen gelandet. Im Laufe der Zeit 
wurde mir mehr Verantwortung zugeteilt 
und die Gruppen wuchsen. Nach einer doch 
so kurzen Zeit im Verein als Spartenleitung 
vorgeschlagen zu werden, war für mich etwas 
Besonderes. Ich freue mich über die neue 
Herausforderung und hoffe, dem Verein viel 
Gutes tun zu können.  

Zu mir, ich bin Tina Niemeyer geboren 
am 27.12.1977 und hauptberuflich im 
Gesundheitswesen tätig. Eines meiner 
Hobbys ist der Sport. Seit März 2020 bin 
ich aktiv im Kinderturnen dabei. Ich wollte 

Unsere Kindergruppe wächst und wächst und 
es ist unbeschreiblich, mit welcher Energie und 
Freude sie zahlreich zu uns kommen. Welche 
Fortschritte man sieht, wie sich die Kids 
selbst unterstützen, ob es beim Klettern ist 
oder beim Öffnen einer Trinkflasche. Es macht 
sooooo viel Freude, in dieser einen Stunde 
die Wünsche der Kinder umzusetzen. Sei es 
Balancieren auf dem Reck, Turnen an den 
Turnstangen, Schwingen am Tau oder Malen 

gern mit Kindern arbeiten und halte Sport 
und Bewegung schon im frühen Alter für sehr 
wichtig. Außerdem sind mir das miteinander 
Lernen und der Zusammenhalt besonders 
wichtig. Auch sollte es keine Ausgrenzung 
geben und jedem der Sport ermöglicht werden. 
Eine Stunde Spaß und Spiele und eben auch 
kleine sportliche Erfolge zu erzielen, ist mir 
eine Herzensangelegenheit.

Tina Niemeyer und Marvin Fazzone

mit den Füßen (was besonders gut ankommt).  
Wir sind zu einer richtigen Gemeinschaft 
zusammengewachsen und hoffen auf noch 
mehr Kinder, die uns verzaubern.   

Kinderturnen montags 16.30-17.30 Uhr in der 
Sporthalle Pennigbüttel 

Tina Niemeyer und Marvin Fazzone

DIE NEUE SPARTENLEITUNG STELLT SICH VOR

DAS KINDERTURNEN LÄUFT WIEDER FAST NORMAL...

T U R N E N

Eine holprige Zeit liegt hinter uns, vom 
kompletten Stillstand über 2G Plus bis zur 
Aufhebung aller Maßnahmen. Wir haben 
trotzdem das Beste aus der Corona Zeit 
gemacht. Sofern es möglich war, fand 
das Turnen in Kleinstgruppen und mit 
Zugangsbeschränkungen statt. Nun aber 
der Lichtblick, Maßnahmen sind vorerst 
gestrichen, ein „normales Turnen“ endlich 
wieder möglich. Mittlerweile sind wir auf drei 
Gruppen verteilt. Mit über 50 Kinder und deren 
Eltern oder auch anderen Begleitpersonen 

findet das Turnen Montag und Dienstag statt.  
Die Begeisterung ist jede Woche aufs Neue da. 
Die wechselnden Aufbauten erfreuen Kinder 
sowie die Begleitungen. 

Da das Material in der Halle begrenzt ist, ist 
das gar nicht immer so leicht. Besonders freuen 
wir uns deshalb auf die Neuanschaffungen, die 
hoffentlich in den nächsten Wochen getätigt 
werden können. 

Für den Sommer ist erstmalig ein Sommerfest 

auf dem Sportplatz geplant, genaue Daten 
stehen hier allerdings noch nicht fest… Bei 
Interesse meldet euch bitte weiterhin vorher 
an, trotz der Aufhebung aller Maßnahmen im 
Frühling wollen wir es noch nicht übertreiben 
und die Besucher auf die verschiedenen 
Gruppen aufteilen. 

Tina Niemeyer und Marvin Fazzone

ELTERN-KIND TURNEN

Spartenbericht der Turnsparte

Als große Neuigkeit ist eigentlich nur zu 
verkünden, dass Sieglinde Klatte ihr Amt als 
Spartenleiterin abgegeben hat. 

Der neue Spartenleiter ist Marvin Fazzone mit 
Tina Niemeyer als Vertretung.  Einen Rückblick 
auf die vergangenen Monate zeigt, dass es 
langsam wieder anläuft. Es war dennoch ein 
kurzes Turnjahr, die meisten Gruppen haben 

ihren Betrieb zur Coronazeit stark eingeschränkt.

Das Kinderturnen lief glücklicherweise fast 
durchgängig, wenn auch zeitweise draußen auf 
dem Sportplatz. Auch das Nordic Walking fand 
weiterhin statt.  

Unsere Pläne für die Zukunft sehen ein 
Sommerfest für das Kinderturnen und Eltern-

Kind-Turnen vor. Die Seniorengruppe fährt ins 
Erzgebirge und weitere Turngruppen planen 
Tagestouren. Für das Kinderturnen möchten wir 
einen Selbstverteidigungskurs ermöglichen, hier 
läuft allerdings noch die Anfrage. Auch soll neues 
Material für die große Turnhalle angeschafft 
werden.

Marvin Fazzone  

Marek Meyerdierk, Max Pieritz, Malte Schiffmann, Niklas Hill

Bild: Adobe Stock
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F U S S B A L L

KOMET unterstützt tolles Projekt in der 
Elfenbeinküste

SV „KOMET“ Pennigbüttel stattet MOTCHAM FC 
in Bouaké (Elfenbeinküste) aus. Der langjährige 
1. Herren Spieler der Kometen Aboubakar „Pepe“ 
Diomande, der unter anderem auch die 2. Vertretung 
des Vereins trainiert hat, hat in seinem Heimatland 
ein großartiges Projekt ins Leben gerufen. 

Nachdem er im Jahr 2003 sein Geburtsland 
aufgrund von Bürgerkrieg verlassen musste und es 
geschafft hat, sich und seiner Familie in Deutschland 
ein neues Leben aufzubauen, hat er dennoch die 
Verbindung in seine Heimat nie verloren.  

Bereits im Jahr 2020 entschied er sich mit 
Freunden einen Fußballverein in der zweitgrößten 
Stadt des Landes, welche zeitgleich sein Geburtsort 
ist, zu gründen. Das Ziel von MOTCHAM FC ist 

es laut Pepe, die Kinder von der Straße zu holen 
und ihnen mit dem Fußball eine gemeinsame 
Tätigkeit zu geben, die ihnen Spaß macht. Auch 
aus der großen Entfernung möchte er an die Kinder 
weitergeben, was ihm der Fußball vor gut 20 Jahren 
in Deutschland gegeben hat. 

Mittlerweile umfasst das Angebot vor Ort drei 
Altersklassen. Von 7 – 11 Jahren, von 12 – 15 
Jahren und von 16 – 19 Jahren. Es wird zwei Mal 
die Woche trainiert und am Wochenende dann 
gespielt. Vor Ort wird das Ganze von den zwei 
Mitgründern Quattara Tchami und Kourouma 
Mory geleitet. Wichtiger als der Fußball selbst 
ist dem Verein aber auch die Bildung der Kinder. 
So ist die Teilnahme am Unterricht zwingende 
Voraussetzung, um weiterhin am Trainings- und 

Spielbetrieb teilnehmen zu können. Als wir beim 
SV KOMET davon erfuhren, dass Pepe sich Ende 
Januar auf den weiten Weg nach Bouaké machen 
wollte, konnten wir ihn natürlich nicht ohne einen 
Koffer voll mit Lila-weißen Klamotten gehen lassen. 
Wir freuen uns, dass wir ein solch wichtiges und 
schönes Projekt mit ein paar Trikots, Hosen, 
Stutzen etc. unterstützen können und bedanken uns 
bei Pepe für die Auslieferung. 

Nach seiner Rückkehr hat er von vielen strahlenden 
Kindern berichtet, die sich sehr über die neue 
Ausstattung gefreut haben.  Natürlich werden wir 
auch zukünftig versuchen, dieses Projekt unseres 
Freundes Pepe zu unterstützen, wo wir können.    

Fabian Kauf
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Die Freude über die Trikots war groß

Sport und Unterricht sind eine 
erfolgreiche Kombination für 
die Heranwachsenden
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sportliches Neuland für die U 16 
Hambergen/Pennigbüttel

F U S S B A L L

Der U16 Hambergen/Pennigbüttel (liebevoll 
„Hambüttel“ genannt) gelang nach einem 
Durchmarsch von der Kreisliga über die Bezirksliga 
der Aufstieg in die Landesliga-Saison 2022.  
Mittlerweile wurde die komplette Hinrunde gespielt. 
Namenhafte Gegner wie der VfL Westercelle, der 
MTV Treubund Lüneburg und die JSG Ilmenautal 
standen auf dem Programm. 

Im Vergleich zu den Spielen in der Kreisliga 
Osterholz und in der Bezirksliga Lüneburg nahmen 
insbesondere Intensität und Tempo deutlich zu. Die 
Anforderungen an Konzentration, Antizipation und 
an das technisch-taktische Spiel heben sich im 
Vergleich ebenfalls deutlich ab. Nach Abschluss 
der Hinrunde in der Landesliga kann unsere JSG 
auf zahlreiche spannende Spiele zurückblicken. 
Die Mannschaft arbeitet hart, hat jede Menge 
dazu gelernt und Erfahrungen gesammelt. Neu ist 

auch die Erfahrung der langen Anreisen zu den 
Auswärtsspielen, die alle im Großraum Lüneburg / 
Hannover / Hamburg stattfinden. 

Die JSG bedankt sich an dieser Stelle bei allen 
Eltern, die viele Stunden opfern, um der Mannschaft 
die Teilnahme am höherklassigen Fußball zu 
ermöglichen. Außerdem tut es immer gut, „unsere 
Fans“ im Rücken zu wissen! Neben dem Start in der 
Landesliga Lüneburg ist die JSG Hambüttel auch 

noch im Pokal der Osterholzer Stadtwerke vertreten. 
Hier konnte das Halbfinale gegen Lilienthal/
Falkenberg gewonnen und damit die Teilnahme am 
Finale gesichert werden. Als krönender Abschluss 
einer super anspruchsvollen Saison soll jetzt 
natürlich der Pokal nach Hambergen / Pennigbüttel 
geholt werden! 

Marco Scharnagl / Andreas Mahl

Die Spiele waren immer stark umkämpft
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Ambulante Krankenpflege OHZ ist neuer 
Sponsor der U 14

Nach der langen Pause bedingt durch die Pandemie 
kann die Mannschaft der U14 sich über einen neuen 
Sponsor freuen. Michael Ellmers und Sebastian 
Winter von der „Ambulanten Krankenpflege OHZ 
GmbH & Co. KG“ möchten durch das Sponsoring 
ein Zeichen setzen. Die älteren Menschen, Kinder 
und Jugendliche haben in der Pandemie am meisten 
zurückstecken müssen. Durch das Pflege- und 
Betreuungsangebot der „Ambulanten Kranken-

pflege“, konnte dem Patienten ein einigermaßen 
geregelter Alltag ermöglicht werden.   „Mit der 
Spende an den SV KOMET möchten wir jetzt auch 
die jüngere Generation etwas unterstützen“, so 
Michael Ellmers und Sebastian Winter. Die Ge-
schäftsführung ließ der Mannschaft freie Hand, 
was die Auswahl der Ausstattung anging, so dass 
jeder Spieler-/in z. B. sich seine Wunschnummer 
aussuchen konnte. Auch die Torhüter konnten sich 

aussuchen, ob sie lieber Lang- oder Kurzarmtrikots 
möchten.    Die Jungs und Mädchen der Mannschaft 
sind super glücklich, nach der langen Zeit endlich 
wieder einen neuen Sponsor gefunden zu haben. 
Das Team der „Ambulante Krankenpflege OHZ“ 
wünscht der Mannschaft einen erfolgreichen Start 
in die neue Saison.  

Janine Sobel, Michael Ellmers und Sebastian Winter 

Die Mannschaft bedankt sich bei der Ambulanten Krankenpflege OHZ

F U S S B A L L

Abfallentsorgung im Landkreis Osterholz 

 Ihr Containerdienst

Telefon 04791/96 44-200
www.aso-ohz.de
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NEUES TRAINERTEAM FÜR DIE U 14 GEFUNDEN

U 7 - AUS EINS MACH ZWEI

Lange Zeit haben Janine und Kay Sobel das 
Trainer- und Betreuerteam der U14 gebil-
det.  Als neues Duo der Mannschaft konnten 
nunmehr  Andreas Lühr und Robin Krüger 
gewonnen werden. Beide kommen aus dem 
Herrenbereich des SV KOMET und sollen der 
Mannschaft einen neuen Impuls verleihen und 
in eine neue Ära führen bzw. eine erfolgreiche 

Mannschaft daraus formen.  Wir wünschen 
dem neuen Duo alles Gute für die Zukunft 
und blicken mit einem lachenden und einem 
weinenden Augen auf die tolle Zeit mit der 
Mannschaft zurück. 

Janine und Kai Sobel 

F U S S B A L L

Das neue Trainerteam der U 14 
Robin Krüger und Andy Lühr

Im Frühjahr 21 sind wir mit knapp 10 Spielern als 
U6 in die erste Saison in der U7 Staffel im Landkreis  
Osterholz gestartet. Die Kinder sollten schon einmal 
in den Spielbetrieb reinschnuppern, bevor es dann  
nach den Sommerferien für sie so richtig losgehen 

sollte in ihrer Altersklasse.   

Ein knappes erfolgreiches Jahr später sind wir 
mittlerweile mit 2 Teams im Spielbetrieb der U7  
gemeldet. Zurzeit zählen wir 23 aktive Spieler, 
Tendenz steigend. Beide Teams freuen sich über 
das Sponsoring von Trikots von Teig & Zeug und 
Regenjacken von  Stelljes & Armbrust.   

Trainer und Betreuer
 U7 I Gaby Köhler, Sarah Swanson,  Steffi Kruse und 
Lena Sobel   

U7 II Kai Sobel, Janine Sobel, Nicole Kruse und 
Annelie Kunath  
Ab der kommenden Saison wird es zu personellen 
Veränderungen im Trainerteam kommen.  

Hier wird dringend zusätzliche “Manpower” 
benötigt.   Meldet euch gerne bei Janine Sobel 0176 
78858335, Gaby Köhler 0176 62698648 oder 
Arne Jordt 176 5672568.

Janine Sobel, Gaby Köhler, Arne Jordt

Von links nach rechts vordere Reihe Mats Rauch, Lewin Essow, Mats Stelljes, Lenny 
Kumm, Sophia Swanson, Max Daum, Emil Schulte, Mats Saade, Till Dittmann, Theodor 
Wittmer hintere Reihe Sarah Swanson und Gaby Köhler

Von links nach rechts Mats Stelljes, Hauke Kruse, Finn Garbade, Darius 
Schaub und Julian Ehmke  Es fehlen: Luis Rauch, Joel Schaub, Linus Wahls, 
Julian Dupick, Jona Dörr, Julian Sommer, Mats Saade, Michel Bohlen und 
Timo Prigge

F U S S B A L L

Olaf Windhorst als Spartenleiter verabschiedet

Der neue Spartenleiter Fabian Kauf zeichnete Olaf Windhorst mit dem goldenen Fußballschuh aus
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T I S C H T E N N I S

JAHRESBERICHT 2021 DER TISCHTENNISSPARTE

Die Spielgemeinschaft mit dem TSV 
Sandhausen geht ins achte Jahr und verläuft 
harmonisch. Eine  Fortsetzung ist nach 
derzeitigem Stand wahrscheinlich und wird im 
Juni auf der Spartenversammlung  endgültig 
entschieden.  In der gerade beendeten Saison 
nahmen vier Herren-Teams am Spielbetrieb 
teil. Die 1.Herrenmannschaft wurde 
ungeschlagen Meister in der Kreisliga OHZ 
und hat sich damit den Aufstieg  in die neu 
gegründete Regionsliga 1.Bezirksklasse OHZ/
VER gesichert. 

Die 2. Herren hat in der  Kreisliga OHZ 
den Klassenerhalt geschafft. Es wurde der 
8.Tabellenplatz erreicht. In der 1.Kreisklasse 
schaffte auch die dritte Mannschaft 
als Sechstplatzierter den frühzeitigen 

Klassenerhalt. Die 4. Herren wurde Dritter 
in der 3.Kreisklasse und war auf einem 
Relegationsaufstiegsplatz. Die  Mannschaft 
verzichtete jedoch auf die Relegation und 
verbleibt damit weiterhin in der 3.Kreisklasse.   

Die Trainingsbeteiligung war soweit gut 
über die letzten 12 Monate. Durch unser 
Hygienekonzept  wurde für alle Teilnehmer 
eine sichere Lösung gefunden. Trotz alledem 
sind bei uns in den letzten  zwei Jahren mit 
Corona die Veranstaltungen und Geselligkeiten 
auf ein Minimum geschrumpft. 

Wir  erhoffen uns, dass in den nächsten Monaten 
langsam eine Trendumkehr einsetzt.  Im 
Jugendbereich ist seit den Sommerferien Kevin 
Bertus verantwortlich für das Jugendtraining. 

Er  tritt die Nachfolge von Lukas Wulff an, der 
Studium-bedingt sein Engagement beendete. 
Kevin strebt  auch eine Trainerlizenz an, damit 
er den Kindern Tischtennis nach Lehrplan 
vermitteln kann.  Seine C -Trainerausbildung 
wird voraussichtlich im Sommer beendet sein. 

In der abgelaufenen Saison wurde keine 
Jugendmannschaft für den Spielbetrieb 
gemeldet. Dies ist auf die Corona-Situation  
zurückzuführen, durch die es zu mehreren 
Austritten und längeren Abwesenheiten 
der Kinder  gekommen ist. In den nächsten 
Monaten ist deshalb geplant, wieder verstärkt 
neuen Nachwuchs  zu werben. Ideen und 
Konzepte wurden bereits dazu ausgearbeitet. 

Mark Horsch 
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M. Viohl

Ch. Meyerdierks

M. Böken S. Niemetz

VGH Vertretung
Claas P. Meyerdierks e. K.
Findorffstr. 41 27726 Worpswede
Tel. 04792 3073 Fax 04792 2200
www.vgh.de/claaspeter.meyerdierks
meyerdierks@vgh.de

C. P. Meyerdierks

W E I T E R E  W E R B E PA R T N E R

Öfen & mehr
Das Kaminzimmer

www.Daskaminzimmer.de

Florian Tapking
OFEN- & KAMINBAUMEISTER

04791 / 96 41 264
info@daskaminzimmer.de

Siemensstr. 3
27711 Osterholz-Scharmbeck
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S A U N A

FÜR SIE HABEN WIR NUR AUTOS IM KOPF!

Lilienthal

 04298-93730  04298-93555  04791-96280  04791-96280 04298-93730

Die Auto Meyer Gruppe in Osterholz-Scharmbeck und Lilienthal www.automeyer.eu

Osterholz-Scharmbeck

U N S E R E  W E R B E PA R T N E R

Jugendtrainer gesucht

Trotz Corona konnten wir in den letzten beiden 
Jahren, vor allem im jüngeren Bereich der  
Fußballjugend, einen stetigen Zulauf an neuen 
Mitgliedern verzeichnen.  Um auch weiterhin ein 
qualitativ gutes Training gewährleisten und die 
vorhandenen  Trainerteams entlasten zu können, 
benötigen wir zusätzliche Jugendtrainer und 
Betreuer. 

Eine C- Lizenz oder Qualifikation als Kindertrainer 
ist nicht erforderlich, wird aber vom Verein  
gefördert.  Der Spaß am Fußball und im Umgang 
mit Kindern sind am wichtigsten.  Natürlich stehen 
die alten Hasen allen Interessenten beratend zur 
Seite. Das Team der Jugendtrainer freut sich auf 
Neuzugänge. Eure Jugendleitung

 Gaby Köhler

...weil ich schöner wohnen will!

Teppichböden • Teppiche • Parkett • Kork • Laminat • Farben • Tapeten
Badausstattung • Gardinen • Sonnenschutz

Bettwaren • Matratzen

Siemensstraße 9
   27711 Osterholz-Scharmbeck

Telefon: 04791-5400
10

         Niederlassung der HAMMER Fachmärkte für Heim-Ausstattung GmbH & Co. KG Nord,
Oehrkstraße 1, 32457 Porta Westfalica

10

„Zum Stedener Hof“
Restaurant

J-D Bodenstab
Stedener Str. 3, 27729 Holste
Tel. & Fax 04748 651
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Ideen aus Holz – und mehr

 

Andreas Brünjes – Zimmermeister 
 
Am Knorren 3 | 27711 Osterholz-Scharmbeck  
04791 / 7501 | info@bruenjes-diezimmerei.de 
www.bruenjes-diezimmerei.de

Mittagstisch:
jeden Donnerstag 
von 11.00 - 13.00 Uhr

Wir sind für Sie da:
Mo., Di., Mi.:
Do., Fr.:
Sa.:

09.00 - 12.00 Uhr
09.00 - 18.00 Uhr
09.00 - 13.00 Uhr

30

T E N N I S

Neues Team am Start - Ü 40

Die Mitglieder der Tennissparte des SV KOMET 
Pennigbüttel freuen sich, dass mit der neu 
ins Leben gerufenen Ü 40 ab dieser Saison 
wieder eine zweite Herren Mannschaft am 
Punktspielbetrieb teilnimmt. Gespielt wird 
in der Herren 40 / 2. Regionsklasse / Gr. 
457. Pro Begegnung werden vier Einzel und 
zwei Doppel mit jeweils zwei Gewinnsätzen 
ausgespielt. Es können zwischen vier und 
maximal acht Mannschaftsmitglieder pro 
Spieltag eingesetzt werden. 

Das neunköpfige Team unter der Leitung von 
Mannschaftsführer Kai Schliephake begab 
sich erstmals am 21.05.22 zum Auftaktspiel 
auswärts um 15:00 Uhr gegen die Truppe 
des SV Vorwärts Buschhausen III auf die 
Punktejagd. Das Aufwärmtraining (Anreise 
erfolgte mit dem Fahrrad, ökologischer 

Fußabdruck) zahlte sich aus. Till, Holger, 
Tim und Mathias gewannen ihre Einzelspiele 
souverän. Die Vier überzeugten auch in den 
anschließenden Doppelspielen (Holger/Tim 
und Till/Mathias), setzen sich klar durch. 

Zusammenfassend ging die Partie damit 
eindeutig samt 6:0 Punkten an unsere 
Kometen. Somit brauchte auch der leicht 
angeschlagene “Capitano” Kai nicht mehr 
eingreifen und konnte gelassen die Spiele von 
der Bank aus verfolgen, bevor der gemütliche 
Teil dieser Begegnung eingeleitet wurde. 

Das Team möchte sich abschließend für 
die gute Ausrichtung und Bewirtung bei 
den Buschhausenern bedanken. Es folgen 
nun zwei Auswärtsbegegnungen gegen die 
Mannschaften des TC Wilstedt IV (11.06.22, 

15:00 Uhr) und die bei den Tennisfreunden 
aus Bremen vom TSV Lesum-Burgdamm II am 
03.07.22 um 13:00 Uhr. 

Die letzten drei Partien finden auf den 
heimischen Courts unserer schönen 
Tennisanlage statt:  10.07.22, 11:00 Uhr TV 
Schwanewede II, 16.07. um 13:00 Uhr TuSG 
Ritterhude II.  Den Saisonabschluss bildet 
ebenfalls das Match unserer Kometen am 
27.08.22 um 13:00 Uhr gegen das Team 
des TC Lilienthal III. Wir wünschen der 
Mannschaft viel Erfolg und möge vor Allem 
der Spaß im Vordergrund stehen. Freunde und 
Gäste sind herzlich willkommen, sie dabei zu 
unterstützen! 

Olaf Brandhorst

von links: T. Bahlinger-Tatoli, M. Buck, W. Hirsch, T. Oltmann, H. Ahlers, K. Schlie-
phake  es fehlen: H. Behrens, R. Lauszus u. M. Lilienthal 

U N S E R E  W E R B E PA R T N E R
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Edisonstraße 16
27711 Osterholz-Scharmbeck

Telefon 047 91 - 50 15

www.brummerhop.de
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Bereits im Februar startete in diesem Jahr un-
sere Saison und wir versuchten, regelmäßige 
Trainingsabende durchzuführen. 

Das Virus machte uns aber oft kurzfristig 
einen Strich durch die Rechnung. Krankheits-
fälle, Quarantänezeiten und auch begründeter 
Respekt vor Corona machten unsere Trom-
melgruppe oft spielunfähig.  Im Laufe der Zeit 
änderte sich das zum Glück langsam und wir 
nahmen aus hygienischen Gründen auf dem 
Dorfplatz das Training wieder auf. Klar, dass 
das bei den Pennigbütteler*innen nicht unbe-

merkt blieb. Für uns war das aber die einzige 
Chance, unsere Sambagruppe überhaupt in 
Schwung zu bringen und zusammen zu halten. 

Außerdem mussten wir uns ja auf die kom-
menden Auftritte und Festumzüge vorbere-
iten. Von nichts kommt eben auch nichts. Wir 
trainieren nun zukünftig montags von 19.30 
– 20.30 Uhr, wenn möglich draußen, sonst im 
Gemeindehaus der Emmaus-Kirchengemeinde 
und bitten für eine Stunde wöchentlich um 
Verständnis, wenn der Wind ungünstig steht 
und es unseretwegen ein bisschen lauter wird. 

Wir nehmen gerne noch weitere rhythmische 
Spieler*innen jeden Alters auf. 

Große, mittlere und kleine Trommeln, Shaker 
und Glocken warten noch in unserem Lager auf 
interessierte Perkussionisten, die sie spielen. 

Eine musikalische Vorerfahrung ist nicht er-
forderlich, lediglich um eine telefonische Kon-
taktaufnahme (Tel. 04791 – 890 85 18) wird 
vorab gebeten. 

Martina de Wolff 

S A M B A

SAMBA, SOMMER, SONNENSCHEIN...

Samba auf dem neuen Dorfplatz

U N S E R E  W E R B E PA R T N E R



BESONDERE GEBURTSTAGE UND STERBEFÄLLE  I  TERMINE      

BESONDERE GEBURTSTAGE
85 JAHRE APOLONIA KOPP 04.07.2022 

95 JAHRE ANNELIESE BORMANN 12.07.2022 

75 JAHRE KARL-HEINZ BUSCH 16.07.2022 

80 JAHRE ANNEGRET BOHLIUS 25.07.2022

85 JAHRE KARL OTTKE 10.08.2022 

75 JAHRE MARIANNE BESING 08.09.2022 

83 JAHRE FRIEDEL TIENKEN (EHRENMITGLIED) 13.09.2022 

92 JAHRE RUDOLF BANDMANN 13.09.2022 

74 JAHRE HORST AHRENSFELD (EWIG KOMET) 14.09.2022 

85 JAHRE HEINRICH TIETJEN 14.09.2022 

75 JAHRE GÜNTER CHLADEK 23.09.2022 

76 JAHRE GERHARD TRENKNER (EWIG KOMET) 03.10.2022 

75 JAHRE HANNES WINDHORST (EHRENMITGLIED)  04.10.2022 

86 JAHRE HORST NEST (EWIG KOMET) 07.10.2022 

93 JAHRE GUIDO GYBARCZYK  09.10.2022

75 JAHRE HELMUT GERNAND (EWIG KOMET) 10.10.2022 

80 JAHRE ERNST HENNENBERG 20.10.2022 

75 JAHRE MANFRED WAGNER 22.10.2022

97 JAHRE ANNEMARIE BEHRENS 24.10.2022 

75 JAHRE ERIKA WRIEDEN 11.11.2022 

75 JAHRE HORST SCHRÖDER 13.11.2022 

85 JAHRE CHRISTA BANDMANN 08.12.2022 

82 JAHRE KARL SCHÖNEMEIER 15.12.2022 

STERBEFÄLLE
10.12.2021 HANS MAHNKEN 

01.01.2022 BRIGITTE WEINGARTEN 

02.02.2022 RAINER SYSLACK 

02.02.2022 KARL-HEINZ WRIEDEN 

13.03.2022 WERNER SCHWERTFEGER 

17.05.2022  HELMUT FLATHMANN

12.06.2022 REINHOLD PRIGGE

A L L G E M E I N

TERMINE 2022
14.07 - 24.08 Sommerferien

28.08 PSD-Cup   

NOV. Kino-Abend für die KOMETEN-
Kids   

17.10 - 28.10 Herbstferien

12.11 „Kleiner Samba-Moonlight 
Move mit Umzug durch den 
Ort, 

bis 21.00 Uhr Musik auf dem 
Dorfplatz,

anschließend After-Move-
Party im Vereinsheim“
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